

Jugendzeit der Peißenberger Firmlinge im Kloster Ettal

In zwei Gruppen fuhren die FirmbewerberInnen 2021 aus Peißenberg im Juli ins Kloster Ettal, natürlich unter den gegebenen Corona-Vorschriften. Jeweils von Freitag-Abend bis Samstag-Abend erfuhren die Jugendlichen etwas über die Firmung und den Hl.Geist und machten sich Gedanken über Glaube und Kirche. Das Kloster lud ein, dass die Jugendlichen sich auch mit dem Leben der Mönche dort befassten. So lernten sie den Internatsleiter, Pater Sebastian, kennen und feierten mit ihm in der „Winterkirche“ des Klosters einen Gruppengottesdienst. Anschließend zeigt Pater Sebastian den FirmbewerberInnen die Klosterkirche und wichtige Klosterräume. Natürlich blieb auch genügend Zeit für das Gesellige und das Miteinander. Begleitet wurden die Gruppen vom Gemeindeferent Klaus Winterholler und Pastoralassistent Tobias Schmitt, sowie von verschiedenen anderen Haupt- und Ehrenamtlichen aus den Pfarreien.



